

PCR mantiene la calificación de “BBB+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Banco para la Asistencia Comunitaria FINCA S.A.

Ciudad de Quito (Diciembre 22, 2020): El Comité de Calificación de Riesgo, decidió por unanimidad mantener la calificación de “BBB+” a la Fortaleza Financiera de Banco para la Asistencia Comunitaria FINCA S.A. La calificación se fundamenta en los adecuados niveles de liquidez, que permiten mantener una buena capacidad de respuesta para enfrentar escenarios no esperados. Además, las pérdidas generadas por una menor colocación de créditos han podido ser soportadas por el patrimonio, sin que esto afecte a los niveles de solvencia. La entidad se encuentra aplicando facilidades de pago a sus clientes conforme a lo establecido por el ente de control, por lo que PCR continuará monitoreando los indicadores de morosidad. Se observa una mayor afectación en los resultados del banco al compararlo con sus similares de microcrédito, aun cuando la entidad se encuentra realizando un menor gasto de provisiones.

Banco FINCA S.A., es una institución enfocada en el segmento de microcrédito que forma parte de FINCA Microfinance Holding que a su vez tiene como principal accionista a FINCA Impact Finance. La institución inició sus operaciones en Ecuador en el año 1993 como Organización no Gubernamental – ONG. Posteriormente, en el año 2004 continuó sus actividades como sociedad financiera y en el año 2008 se convirtió en banco, ya que el accionista decidió que todas las instituciones a nivel mundial sean instituciones financieras reguladas, su negocio se enfoca principalmente en el otorgamiento de microcréditos que representa el 90,50% de su cartera bruta, seguido por la cartera de consumo con el restante 5,50%. La institución tiene presencia en las ciudades de Quito, Guayaquil, Manta, Loja, Quevedo, Santo Domingo, Portoviejo, Tulcán e Ibarra y financia principalmente al sector comercio, transporte, manufactura y agricultura.

Banco para la Asistencia Comunitaria FINCA S.A. esta enfocada en dar cumplimiento a sus objetivos estratégicos para el período 2019-2023 los cuales son: mejorar y mantener la rentabilidad y sustentabilidad, mejorar la experiencia del cliente a través de la fidelización y el posicionamiento de la marca, enfocar aún más la orientación social de la entidad a través del desempeño social, la diversidad y la inclusión, optimizar los gastos de la entidad, construir el talento humano de alto rendimiento y mejorar el proceso de administración de riesgos, control y tecnología.

Banco para la Asistencia Comunitaria FINCA S.A. se sitúa en la decimonovena (19) posición del ranking de bancos privados de la Superintendencia de Bancos por tamaño de activos, con una participación de 0,19% del total de activos del sistema. Con respecto a los pasivos totales la institución también ocupa la decimonovena (19) posición con una participación de 0,18%, mientras que por tamaño de patrimonio ocupa la vigésima (20) posición con una participación de 0,29%. Esto ubica a la entidad dentro del grupo de bancos pequeños del sistema financiero nacional.

Metodología

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Fortaleza Financiera (País)

Información de contacto:

Juan Sebastián Galárraga
Analista
jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.